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The Council for the Development of Social Science Research in Africa (CODESRIA) 
learned with immense shock and sadness of the passing on of Professor Samir Amin on 
Sunday, 12th August 2018. Subsequently, Prof. Samir Amin’s body was interned at Père 
Lachaise in Paris on 1st September 2018 at a site provided by the French Communist 
Party. [...] Born to an Egyptian father and French mother on 3rd September 1931 in 
Cairo, Egypt, Samir Amin’s convictions owe much to the context of his childhood all the 
way from Port Said in northern Egypt to Cairo where he schooled. He spent his early life 
in Egypt where he attended his formative schooling before proceeding to France to pursue 
higher education at Institut d’Etudes Politiques de Paris (“Sciences Po”). Here, he earned 
a diploma in 1952 and later a PhD in 1957 at the Sorbonne. Samir later earned another 
diploma in mathematical statistics from L’institut national de la statistique et des études 
économiques. [...] For CODESRIA, this marks nothing less than the end of an era in the 
history of African social research given the many pioneering roles the late Professor Amin 
played as a scholar, teacher, mentor, friend, and revolutionary. Samir was many things to 
us as a Council; for the younger members of the community, it meant much more to be 
in his company at the numerous CODESRIA meeting he attended. A model for three 
generations of African and, indeed, radical scholars globally, Samir was that giant Baobab 
tree whose grandeur of intellect and spirit made him a worthy role model. 

Samir Amin (1931-2018): A Titan has Gone Home to Rest
Godwin R. Murunga (CODESRIA Executive Secretary)

Samir Amin (1931-2018) : un titan s’en est allé se reposer
Godwin R. Murunga (Secrétaire exécutif du CODESRIA)

Le Conseil pour le développement de la recherche en sciences sociales en Afrique 
(CODESRIA) a appris avec choc et une grande tristesse le décès, le dimanche 12 août 
2018, du Professeur Samir Amin. Le Professeur Samir Amin a été enterré le 1 septembre 
2018 au cimetière du Père-Lachaise sur un site fourni par le Parti communiste français. 
[...] Né le 3 Septembre 1931 au Caire, Egypte d’un père égyptien et d’une mère française, 
les convictions de Samir Amin doivent beaucoup au contexte de son enfance, de Port-Saïd 
dans le nord de l’Egypte au Caire où il a été scolarisé. Il a passé les premières années de sa 
vie et de sa scolarité en Egypte avant d’aller en France poursuivre des études supérieures à 
l’Institut d’études politiques de Paris (« Sciences Po »). Là il obtient un diplôme en 1952. 
En 1957, il obtient un doctorat à la Sorbonne. Samir obtint plus tard de l’Institut national 
de la statistique et des études économiques un autre diplôme en statistiques mathématiques. 
[...] Pour le CODESRIA, c’est la fin d’une époque dans l’histoire de la recherche sociale en 
Afrique, compte tenu des nombreux rôles pionniers joués par le regretté Professeur Amin en 
tant que chercheur, enseignant, mentor, ami, révolutionnaire. Samir jouait plusieurs rôles ici 
au Conseil ; pour la jeune génération de chercheurs, cela représentait beaucoup d’être en sa 
compagnie lors des nombreuses réunions du CODESRIA auxquelles il prenait part. Pour 
trois générations d’africains et, bien entendu, les chercheurs radicaux de par le monde, il 
était ce baobab géant dont le grand intellect et l’esprit ont fait un modèle digne de ce nom. 
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